

本年度社労士試験合格者体験記

②

先生方、仲間の方々に心からお礼



樋口 ゆかり

キストの音読、受講後ノートにまとめ問題集を解き、同じ講座を再受講後もう一度問題集を解くの繰り返しでした。二年目は苦手な年金に力を入れました。

二年目の受験の前『試

(株)大正警備取締役)

将来、第一の人生の楽しみに

南 佳代子

私は、貴会の社労士講座で二年間学ばせていました。きっかけは実家が小さな会社を経営しており、この講座の受講案内を拝読し、実務に生かしたいと思つたからです。



一年目は『ただただおもしろい。勉強になった』という感じでした。二年目は『今年も勉強になつただけでは進歩ないよな。合格をめざそう』と思いました。勉強の仕方は、一年目同様、受講前にテ

験は時の運。実務では、昨年に比べ自他ともに認める位レベルアップした』と不安をかき消すように自分を納得させ受験しました。

未熟な私を、ご指導、

助言、激励し続けて下さった先生方、仲間の方々に心からお礼申し上げます。ありがとうございました。

てみると、学習範囲は膨大で、内容も難しく、1年目は道半ばで挫折。ひたすら書いて覚える!というこれまでの勉強方法では太刀打ちできないと実感しました。そこで2年目は、とにかく最後の厚生年金保険法までやり遂げることを目標に、テキストを丁寧に読み込んで内容を理解するよう努め、パワーポイント資料を活用し、要点をま

とめるなどして学習しました。そして最後に問題集で学習熟度の確認を行いました。その結果、何とか2年目で合格にこぎつけることができました。今後も勉強を続け、将来第二の人生の楽しみとしたいと思います。

最後に、いつも励まし支え続けてくださった先生方に心から感謝いたします。

社会保険労務士受験対策総合講座 ただいま開催中（受講生受付中）

労働基準協会では、本年度も土・日曜日に受験対策講座を開催しています。ご希望の科目のみをご受講いただくことも可能です。各科目の開催スケジュールは、本誌23年11月号、もしくは当協会ホームページをご覧ください。

詳しくは、当協会総合受付（☎052-961-1666）にてご案内いたします。

私がこの試験に挑戦しようと思ったのは、協会

私がこの試験に挑戦しようとthoughtしたのは、協会